

# **Mazda 3 / 6 / CX5 - El sistema de aire acondicionado no tiene potencia refrigerante | HELLA**

**Mazda**

**3 / 6 / CX5**

**Año de fabricación: 2013 - 2016**

**El sistema de aire acondicionado no tiene potencia refrigerante**

## **Pérdida de refrigerante**

En los vehículos arriba mencionados puede producirse una pérdida de potencia refrigerante del sistema de aire acondicionado. En parte puede deberse a que no queda refrigerante en el sistema.

Como causa de esta avería deberá tenerse en cuenta que el fallo puede estar localizado en el evaporador. Sin embargo, antes de sustituirlo por una versión modificada, deberemos asegurarnos de que la pérdida de refrigerante es causada realmente por el evaporador.

Para ello, el sistema de climatización puede llenarse, por ejemplo, con gas de prueba. Con la ayuda de un detector electrónico de fugas

pueden revisarse todas las tuberías y conexiones por si hubiera fugas.

Esta información afecta a los siguientes vehículos:

Mazda 3 hasta nº chasis: JMZBMxxxxxx329072

Mazda 6 hasta nº chasis: JMZGJxxxxxx355219

Mazda CX-5 hasta nº chasis: JMZKExxxxxx501683